



自主 協力 明朗

# 西中だより

令和7年

7月1日発行



## 柳井市中学校選手権大会開催！

6月7日～15日にかけて、柳井市中学校選手権大会が開催され、各地で熱戦が繰り広げられました。この大会は、中体連主催大会の中で唯一、中国大会、全国大会につながる大会であるとともに、3年生にとっては中学校生活最後の支部大会となります。残念ながら、多くの部活動は支部大会で敗退したため、3年生のほとんどはこの大会をもって引退となりましたが、勝ち残った3年生は、中国大会を目指してさらにレベルアップしてほしいと思います。この試合で部活動を引退する3年生は、気持ちを切り替え、次の目標を作り日々を充実させてほしいと思います。以下、今大会の大会結果です。

部活名	試合結果		
剣道	団体戦で県大会出場		
バレー・ボール	対 柳井中	●0-2	予選敗退
男子バスケ	対 柳井中	○47-28	
	対 田布施中	●36-45	予選敗退
女子バスケ	対 田布施中	●49-98	
	対 柳井中	●34-75	予選敗退
男子卓球	団体	0-3	団体・個人共に予選敗退
	個人	6位	8位
女子卓球	団体	1-3	団体は予選敗退
	個人	2位	(県大会出場)
軟式野球	対 平生中	●1-4	予選敗退



## 第1回進路説明会を実施しました！



6月19日(木)、近隣の高等学校及び高等専門学校の担当の方に来校していただき、3年生を対象に第1回進路説明会を開催しました。

各学校からは、その学校で何が学べるのか、学校生活はどのようなものか、卒業後の進路はどのようなものかなどについて説明がありました。その後、進路に関わるこれからの日程などが中学校から伝えられました。3年生にとっては、受験に向けた進路選択を再度考える良い機会になったのではないかと思います。

これから夏休みが始まりますが、この休みは各教科のこれまでの不足分を取り返すよい機会ですので、日々を計画的に送ってほしいと思います。

早めに目標をもち、それを意識して生活することで日々の生活は今以上に充実します。3年生だけでなく、1、2年生もこの休み中に自分の将来の夢や進路についてご家庭で話をされてみてはいかがでしょうか。

# 生徒総会 ~一人一人が意見を出し合い笑顔あふれる西中へ~



6月11日(水)に第40回生徒総会が開かれました。生徒総会は、これまでの生徒会活動を報告し合ったり、学校生活の課題について話し合ったりすることで、よりよい学校を作りあげるために行うものです。

まず、生徒会行事・活動計画が提案されたのち、各専門委員長から本年度の委員会の活動計画が提案されました。そして、今年度は「ボランティア活動をレベルアップさせるためには」というテーマで様々な意見が交わされました。事前に行われた各クラスでの話し合いにより、「西中だけでなく、地域に目を向けたボランティアを行う」「ボランティアシールの改善」「ボランティアをしっかり告知する」「活動の日を増やす」などの意見が出され、それに対する様々な質疑応答が行われました。そこでは、各提案の課題を真剣に考え、堂々と自分の思いを発表する姿が数多く見られました。

今後、今回出された意見を生徒会執行部や各委員会で実現可能な形に作り上げていくことになりましたが、多くの生徒が学校生活をよりよくしたいと考えていることをお互いに知り、実践していくとする意欲を感じることができた総会となりました。「挑戦・協力・優心」という本年度のチャレンジ目標も踏まえ、これからさらに充実した学校生活が送れるように全校生徒で実践してくれることを期待します。

## 充実した夏休みを！

1学期も、7月18日(金)で終業式を迎えます。保護者の皆様や地域の皆様には、1学期間、様々な形でたいへんお世話になりました。

長い休みの間、子どもたちは多くの時間をご家庭や地域で過ごすことになります。まずは、生活のリズムを崩さず健康や安全に気をつけて生活することを心がけていただけたらと思います。その上で、学期の間にはとることが難しかった家族でふれ合う時間をしっかりとっていただきたいと思います。

また、休みの間は授業が先に進みません。1学期に不十分だったところや苦手な教科を中心に勉強に取り組み、少しでも良い形で2学期が迎えられるよう声をかけもお願いできたらと思います。

何かありましたら柳井西中学校(0820-22-1531)にご連絡・ご相談ください。

1学期間、たいへんお世話になりました。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。



**柳井西中学校ホームページを是非、ご覧ください！**

**生徒の様子や学校の取組など、毎日情報を更新しています！  
お時間のあるときには是非ご覧ください！**



柳井西中学校ホームページ